

Boletín No. 247

## DIRECCIÓN NACIONAL DE BOMBEROS ENTREGA RECONOCIMIENTO A DIRECTOR DE LA UNGRD POR EL TRABAJO Y APOYO A LA INSTITUCIÓN

*Carlos Iván Márquez recibió de parte del ministro del Interior la Medalla Cruz de San Miguel.*



**Bogotá, 14 de septiembre de 2016. (@UNGRD.)** La Junta Nacional de Bomberos fue el escenario escogido por el Director de la Entidad, Capitán Andrés Miranda, para conferir la Medalla Cruz de San Miguel, al Doctor. Carlos Iván Márquez Pérez, Director General de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres – UNGRD; como reconocimiento a los eminentes servicios prestados a los Bomberos de Colombia.

La distinción fue impuesta por el ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, quien ratificó el invaluable trabajo que ha desarrollado Carlos Iván Márquez al frente de la UNGRD y liderando el Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres- SNGRD en todo el territorio nacional para hacer de Colombia un país más preparado y con mayor capacidad de respuesta ante los desastres generados por eventos naturales.